



Samsung comenzará a vender hoy el Galaxy S8 en preventa para México

Masterhacks - Samsung lanzó este lunes en preventa para México el nuevo smartphone de la gama premium, los Galaxy S8 y S8+.

Estos modelos serán vendidos a partir de las 5 pm a través de una preventa en línea con todos los operadores móviles, así como tiendas de e-Commerce y departamentales. El teléfono llegará oficialmente a las tiendas el próximo 5 de mayo.

El smartphone cuenta con una pantalla de cristal sin límites y sin bisel, el S8 tiene un tamaño de pantalla de 5.8 pulgadas, mientras que el S8+ tiene 6.2 pulgadas, ambas con resolución Quad HD + Super AMOLED.

Integra también una cámara posterior de 12 MP de sensor Dual Pixel y una frontal de 8 MP con autofocus.

El S8 y S8+ cuenta con los estándares de seguridad del Note 7, con el uso de huella digital, clave y escaneo de iris, además del sistema Knox.

Además, es el primer teléfono con un procesador de 10 nanómetros, que permite mejorar la vida de la batería hasta en 20%, en comparación con otros dispositivos, además de que ayuda a un funcionamiento más rápido.

Estos teléfonos contarán con el nuevo asistente digital Bixby, que compite contra Siri de Apple o Google Assistant de Android.